Les vétérinaires artistes à Lille lors du congrès de l'Afvac

e 30 novembre prochain, la troupe des vétérinaires artistes se produira au Grand Palais de Lille (Nord) dans le cadre du congrès annuel de l'Association française des vétérinaires pour animaux de compagnie (Afvac). Ce spectacle est renouvelé chaque année, avec une succession de facettes. Il réunit sur scène des performances artistiques de vétérinaires, tous



horizons et profils confondus. Fidèle aux préceptes fondateurs « Être et se sentir encore vétérinaire » et « Apporter autant que recevoir », cette troupe vous invite à retrouver toute l'âme d'un cabaret spectacle, une autre façon de revisiter l'art vétérinaire... sur scène. Près de deux heures d'incroyables talents!

Pour la première fois, l'événement se déroulera pendant le congrès, et non la veille, comme les années précédentes. Dans la foulée de la soirée des exposants, le spectacle commencera vers 21 heures, ce qui permettra au plus grand nombre d'y assister, grâce au partenariat avec l'Afvac qui contribue à la logistique des lieux.

Vous êtes ou avez connaissance d'un vétérinaire « artiste de scène, amateur très éclairé voire quasi professionnel », n'hésitez pas à nous contacter en prévision des futures éditions et à rejoindre cette troupe informelle « façon auberge espagnole ». Car, sachons-le, et en toute indiscrétion depuis les coulisses : ces artistes bénévoles se découvrent en début d'après-midi, le spectacle doit être prêt quelques heures plus tard!

Inscription: shorturl.at/klmPY

Pour en savoir plus : Club des vétérinaires artistes, Facebook : shorturl.at/IEY12

Renseignements: Laurent Jessenne et Timothée Audouin,

artistes@clubveterinairesetentreprises.fr